



針尾地区自治協議会だより

『感謝の心と、絆の強い明るいまち、針尾』

第2号 平成28年2月1日 発行者 針尾地区自治協議



「針尾小学校 第32回駅伝・持久走大会」

絶好の持久走大会日和となり、第32回駅伝・持久走大会が開催されました。青少年部会の役員の皆様、防犯防災部会の皆様のご協力ありがとうございました。

はじめての持久走大会、わくわくしている1年生

針尾の絆をたすきにかけて



『豪華メダル』

(田羽多隆義氏より贈呈)



防犯防災部会 「オレンジ作戦」開催！！

年末の交通安全県民運動の一環として、12月19日西海橋公園入口にて針尾小学校の児童とみかんや児童が作ったしおりなどをドライバーに配り、交通安全を呼びかけました。



針尾地区消防出初め祝賀会

1月6日針尾地区消防出初め会が開催されました。



表彰を受けられた皆さんおめでとうございます。地域の財産を守り、安全安心の町づくりの為、今後共、不屈の消防精神で地域の防災に努めてください。

保健福祉部会

認知症サポーター養成講座標準教材
**認知症を学び
地域で支えよう**



早岐地区包括支援センターより2名の講師を迎え1月19日針尾地区公民館で認知症サポーター養成講座が開催されました。小学生2名を含む35名の参加があり認知症の方を地域で優しさをもって支えよう、という合言葉で受講しました。最後に受講者にはオレンジのリングが渡され、認知症に対して今までとは違った見方が生まれた有意義な時間となりました。

女性部会 婦人部研修(唐津・糸島)

1月21日、婦人部研修(98名の参加)により唐津・糸島方面へ行きました。国指定重要文化財である旧高取邸(写真右)やカラーゲンバイキング、糸島市の杉能舎などを廻り、知識と教養、美容と健康を満喫した楽しい研修となりました。参加者の皆さん大変お疲れ様でした。



1月26日断水による給水状況



大雪による水道管の破裂等により、断水となり大変な1週間となりました。

改めて水の大切さ、地域の絆の大事さを痛感する出来事でした。

今後の行事予定

3月13日(日) うずしお祭り開催